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丁晟在文章中提到投资方支付
了光线2700多万宣发费和1000万
票补款，“我只想知道这些钱花完的
依据。”记者问：“当初在签合同的时
候，有没有将花费明细写进合同
里？”丁晟答道：“我的身份是导演，
这个事儿是气不过了，发了这个东
西，关于合同条款，方便的话可以问
下投资公司。”

在投资方和光线的多次沟通
下，投资方收到光线的一个表格，丁
晟说，表格上只有各个项目加起来

的总数，“他们应该给所有投资方明
细的，因为任何一笔花费应该有依
据，投资方的钱是真金白银付给光
线了，所有的花费都应该有对应依
据才能证明都花了嘛，表格上各个
项目都有，但是不够清楚，只有总
价，没有单价。这些东西是任何投
资方的法务和财务都接受不了的，
但是大家都比较客气，我觉得我需
要发声。”丁晟举了个简单的例子，

“比如所有的硬广，是不是应该有协
议，你把协议加个附件，大家都知道

为什么加起来是这些钱。但是没
有，光线只告诉你硬广包括很多城
市，总数告诉你就完事了。”

对此，霍尔果斯青春光线影业
有限公司回复称“没有权利和义务
向任何其他第三方披露包括宣发明
细在内的任何信息和资料。”丁晟对
此回应道：“我其实不是第三方，我
其实可以代表所有投资方，因为我
是这个项目实际的负责人，起到一
个枢纽的作用。”

（滕朝）

《英雄本色2018》导演发文要求光线影业公布2700万宣发费明细
光线方面强势回应予以拒绝

导演丁晟喊话光线，质疑宣发费去向
据《新京报》报道，5月2日，《英雄本色2018》导演丁晟（如图）在社交平台发布了一篇标题为《光线，请拿到阳

光下》的文章，文章主要是针对光线影业作为电影《英雄本色2018》的宣发方，在宣发费和票补款的使用上没有做
到公开透明，要求光线方面提供出宣传方面和票补方面的明细。就在丁晟发表声明后没多久，霍尔果斯青春光线
影业有限公司也迅速做出回应，发表了一篇《对丁晟导演的回复》，大体意思是自己作为主要发行方，已经尽最大
努力，除了履行合同义务之外，“我们没有权利和义务向任何其他第三方披露包括宣发明细在内的任何信息和资
料。”并且在最后提出票房不好的锅不能让宣发来背。

记者第一时间采访了导演丁晟，针对他发表的文章来梳理整个事情的真相。同时，记者也联系了霍尔果斯青
春光线影业有限公司方面，但对方以工作忙为由，不方便回应。

2017 年初，《英雄本色 2018》
杀青不久，导演丁晟在做后期的
时 候 ，光 线 主 动 提 出 来 宣 发 此
片。丁晟说：“有很多有宣发能
力的公司可以接这个片子的，当
时顶着压力选择了光线。”2018 年
1 月 18 日该片在全国上映，王凯、
王大陆、马天宇等人主演，最终收

获票房6306万。这个数字与丁晟
近期的几部电影票房相比确实不
在一个量级，2013 年的《警察故事
2013》5.34 亿，2015 年《解救吾先
生》1.95 亿，2016 年的《铁道飞虎》
6.99 亿。然而，霍尔果斯青春光
线影业有限公司在《对丁晟导演
的回复》中提出“影片的票房是

由影片品质和宣发等因素共同作
用的结果，其中影片的品质是根
本。”而《英雄本色 2018》也确实是
近年丁晟作品评价最糟的，豆瓣
评分只有 4.9 分，对于光线作出的
影片品质是票房保证的回应，导演
丁晟表示：“今天就不想聊票房的
事。”

票房不好的锅谁来背 光线：影片品质决定了票房
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